

Cronenberger Männerchor

Anspruch und Tradition – Eine Chronik

von
Jürgen Eschmann



Eine Veröffentlichung des
Cronenberger Männerchors e. V.

Inhaltsverzeichnis

| | | | |
|--|----|---|-----|
| Danksagung | 1 | Volles Programm in den Siebzigern | 62 |
| Grußworte | 2 | Der Meisterchor von den Südhöhen | 66 |
| Anfang in schwerer Zeit | 5 | Rom, Capri, Montecassino – die Reise nach Bella Italia | 67 |
| Das erste Konzert fand in Sonnborn statt | 7 | Große Reisepläne reifen | 69 |
| Solinger Stadthalle ausverkauft | 7 | Der Renommier-Chor des Bergischen Landes in den USA und Kanada | 71 |
| Über 200 aktive Sänger | 9 | 1982 – Ein Jahr zum Atemholen | 72 |
| 1949 ging es erneut nach Norden | 10 | Nach Helsinki, Tallinn und Leningrad | 74 |
| 1951 – 13. Sängerbundesfest in Mainz | 11 | Jahreshauptversammlung 1984 wieder bei KNIPEX | 77 |
| Ein ereignisreiches Jahr | 13 | 40 Jahre Cronenberger Männerchor | 79 |
| Mit dem bewährten Vorstand in das neue Jahr .. | 16 | Urlaubs- und Konzertreise mit der TS Fedor Schaljapin | 81 |
| Gründungsmitglied und Förderer Carl Putsch verstorben | 18 | 25 Jahre Chorleiter Heinz Rolf Fliersbach | 85 |
| 10 Jahre Cronenberger Männerchor | 21 | Prager Männerchor und Knabenchor der Moskauer Choralschule zu Gast | 87 |
| Mit Schwung ins zweite Jahrzehnt | 24 | Ruhiger Ausklang der 80er Jahre | 90 |
| Über den Äther in alle Welt | 26 | Frühjahrskonzert mit Startenor Arturo Sergio und den Meigenern | 92 |
| 50 Jahre Dirigent Willi Schell | 27 | Adolf Rentrop zum Ehrenvorsitzenden ernannt .. | 95 |
| Begeisterung in der Bonner Beethoven-Halle .. | 29 | Gut gefülltes Jahresprogramm 1992 | 99 |
| Generationswechsel im Vorstand | 31 | Des Chores neue Kleider | 102 |
| Die Zahl der Sänger ging langsam zurück | 33 | Heinz Rolf Fliersbach 25 Jahre Chorleiter des CMC | 105 |
| Auf Norderney die Seele baumeln lassen | 34 | Ein halbes Jahrhundert Cronenberger Männerchor | 110 |
| Verlegung der Proben auf Freitagabend | 36 | 1996 – CMC einer der mitgliederstärksten Männerchöre in NRW | 115 |
| Die Welt des Männerchors war in Ordnung | 38 | Nahezu 100 aktive Sänger im Chor | 118 |
| Willi Schell tritt ab | 40 | 1998 – Robert Feldsieper geht, Peter Kühn übernimmt | 122 |
| Trauriger Abschied von Willi Schell | 41 | Internationale Folklore in der Stadthalle | 127 |
| Der Brief des Dirigenten | 43 | Mit Gesang in das dritte Jahrtausend | 130 |
| Zum 16. Sängerbundesfest in Stuttgart | 45 | CMC e. V. – Umgründung in eingetragenen Verein | 135 |
| Dirigent Dr. Bert Voß trat zurück | 47 | CMC größter Chor im Sängerkreis | 139 |
| 25 Jahre Cronenberger Männerchor | 49 | Ermutigende Aussagen auf der Jahreshauptversammlung 2003 | 142 |
| Die Reise nach Wien – in die Metropole der europäischen Musik | 51 | | |
| Vorstand in neuer Zusammensetzung | 53 | | |
| Stiftung „Cronenberger Männerchor“ | 54 | | |
| Botschafter des Chorgesanges | 56 | | |
| Sternstunde in Berlin | 58 | | |
| Verleihung der Zelter-Plakette | 60 | | |

Inhaltsverzeichnis

| | |
|--|-----|
| Konzertreise an den Bodensee | 146 |
| 60 Jahre Cronenberger Männerchor | 150 |
| 2. Benefizveranstaltung bei KNIPEX zum Jahresauftakt 2006 | 156 |
| 88 aktive Sänger im Cronenberger Männerchor | 159 |
| 8. Februar 2008 – Bernd Tigges wird neuer 1. Vorsitzender | 164 |
| Trauer um Ehrenmitglied Karl Putsch | 169 |
| 2010 – Dirigenten-Wechsel von Fliersbach zu Rivo | 172 |
| 18 Chöre im Klangrausch | 177 |
| Heinz Rolf Fliersbach gibt den Stab an Artur Rivo weiter | 181 |
| Sängerehrung im Cronenberger Festsaal | 185 |
| Das Jahr vor dem Jubiläumsjahr | 190 |
| 70 Jahre Cronenberger Männerchor | 192 |
| Der Verein heute | 196 |
| Beteiligte | 198 |
| Quellennachweis | 198 |
| Bildnachweis | 198 |